

Caravane des migrants au Mexique : « Pour l'Église, les migrants vulnérables sont une priorités »

Pour l'Église catholique, les personnes les plus vulnérables sont la priorité, comme celles qui font partie de la caravane de migrants en provenance d'Amérique centrale, qui en ce moment-même traverse le Mexique, a dit le jésuite Michael Czerny, responsable de la section des migrants et des réfugiés au Vatican. Représentant le Pape à l'occasion de l'inauguration du VIIIème forum social mondial sur les migrations, qui s'est déroulé dans la Ville de Mexico, le père Czerny a dit : «Comme tant d'autres mouvements de populations dans le monde, c'est une manifestation du désespoir, de la crise d'un modèle économique et politique qui obligent des milliers d'êtres humains à fuir leur terre natale, se plaçant ainsi dans une position de vulnérabilité inhérente à l'état de migrant ou de réfugié. Pour l'Église, les migrants vulnérables sont une priorité ».

Pour citer l'article : <https://www.doctrine-sociale-catholique.fr/la-doctrine-sociale-en-debat/267-caravane-des-migrants-au-mexique-pour-l-eglise-les-migrants-vulnerables-sont-une-priorites>